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新刊・教科書は「天皇」と「自衛隊」をどう教えているか 2011/07/26 06:00 

 西村幸祐氏が気合の入った力作を上梓 
  

  「自衛隊さん、ありがとう」の被災 

  地で学ぶ教科書は自衛隊違憲？ 

  
 全国各地の教育委員会で、平成24年度から使用する教科書採択が行われているピークを迎えていますが、おなじみのジャー

ナリストで評論家の西村幸祐氏が、教科書は「天皇」と「自衛隊」をどう教えているか・中学歴史公民教科書総点検、という注目す

べき新刊（総和社刊）を上梓しました。素晴らしい内容で力作です。 
  
 個人的には、出来れば、もう少し早く出版されて、全国の教育委員会のメンバー全員に読んでもらえば、自由社・育鵬社の採択

が劇的に増えて、自虐史観教科書を追い込めたのに、と思うのですが、なにせ殺人的なスケジュールで動いている氏のこと、そ

こまで要求するのは酷というものでしょう。 
  
 中学の歴史と公民で文科省の検定に合格した7社の教科書を、それぞれ20項目にわたって詳しく分析、その結果として各社の

教科書に点数をつけて、評価をしているのが特徴となっています。また検定前の白表紙本での記述が、検定後にどう表現が変

わったのか、その一端も書かれているので、「なるほど、検定はこうされているのか？」ということがよくわかります。 
  

教育基本法改正の趣旨が 

活かされていない自虐史観教科書 

 
西村幸祐演説2011/6/30日本の未来を考えるシンポジウム 

  
 結果からいうと、合格教科書は自由社と育鵬社の二社だけ。全国シェア60％を誇る東京書籍は、従来は比較的中立というか

穏便派だったと思われてきましたが、今回は「もっとも左翼的な教科書」に成り下がったというのです。で、なんと東日本大震災の

被災地での同社のシェアはこれまでほぼ100％。地元では「自衛隊さん、ありがとう！」を実体験しているというのに、中学生が

勉強する教科書は「自衛隊は違憲と言われています」、という恐ろしい矛盾が露呈すると指摘しています。 
  
 この数日、朝に届いた新聞をみて、急遽エントリーを差し替える日々が続いて、予定よりご紹介が大幅に遅れてしまいました。

以下、目次に見る「評価」と、筆者自身の「あとがき」を紹介します。また、本のなかで収録されていた評価表・通信簿の一部もス

キャンして掲載しました。皆様、是非ご購入の上、採択運動推進の資料としてもお役立てください。  
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教科書は「天皇」と「自衛隊」をどう教えているか（西村幸祐著） 

は定価1260円で好評発売中です。（クリックでＨＰ） 
  

   【各社歴史教科書の特徴】   
 ◎ も、中心部分の歴史を隠し、対中韓隷属を狙う教科書…日本文教出版 
 ◎ も左翼的な教科書…東京書籍 
 ◎歴史的に中韓に隷属すべき国と位置づける…教育出版 
 ◎近代史の自虐ぶりが突出した教科書…帝国書院 
 ◎纏わりつく対中韓隷属史観と東京裁判史観…清水書院  
 ◎保守の立場から記された評価すべき教科書…育鵬社 
 ◎日本歴史の大きな流れが分かる教科書…自由社 
 ・各社歴史教科書通信簿 
  
 【各社公民教科書の特徴】 
 ◎家族と国家を解体し、地球市民形成を狙う…東京書籍 
 ◎ も全体主義的民主主義を目指す教科書…帝国書院 
 ◎対中韓隷属を目指す教科書…日本文教出版 
 ◎全体主義的民主主義と中韓隷属を目指す…教育出版 
 ◎共同社会を解体し、対韓国隷属を進める教科書…清水書院 
 ◎共同社会を解体する「保守」の教科書…育鵬社 
 ◎家族と国家を守る唯一の教科書…自由社 
 ・各社公民教科書通信簿 
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 あとがき 
  
 子供たちが教科書を信じられないとしたら、こんなに不幸なことはない。モラルハザードの一つの例というより、もっと深刻な問

題を孕んでいる。親を信じられないで子供が成長できないように、学校教育そのものが根底から崩壊していくだろう。それは、現

実問題として、子供たちがどこまで教科書を信頼しているのか、どこまで学校を信じているのかということとは全く別の問題であ

る。 
  
 低限、これだけは、というレベルで信じるに足るものがあるから人は生きていける。他人や社会の中に自己の信頼を託せるも

のを見出して、初めて人は他者と関わることが可能になる。 
  
 ところが、もし、東北地方の子供たちが、今年採択される中学校の歴史と公民の教科書を、仮に現在の教科書別の普及率で学

んだとすると、間違いなく教科書を信じることができなくなり、学校や教師に信頼を寄せることもできなくなるだろう。 
  
 なぜなら、自衛隊を否定的に扱い、さらに憲法違反とする教科書が被災地のほぼ一〇〇パーセントで採択されているからだ。

《自衛隊が憲法に違反していない理由として、政府は、主権国家には自衛権があり、憲法は「自衛のための必要 小限度の実

力」を持つことは禁止していないと説明しています。しかし、平和と安全を守るためであっても、武器をもたないというのが日本国

憲法の立場ではなかったのかという意見もあります》（東京書籍・公民、二十八頁）。 
  
 通常、「A、しかしB」という文章はAではなくBを正しいとする主張と理解される。したがって、東京書籍は、形式的な自衛権保持

を否定しないが、それを担保する武器の保有を否定する自衛権の実質的否認論であり自衛隊違憲論であると言える。自衛隊は

違憲だから憲法改正か憲法破棄が必要だ、という論旨で違憲論を展開するなら常識的でまともな論理なのだが、ここではそんな

視点と正反対の、相変わらずの時代錯誤の違憲論がべースになっている。 
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 菅直人総理大臣が「立てば国難、座れば人災、歩く姿は風評被害」と言われていると聞く。これが冗談にも酒落にもならないの

は、被災地の子供たちにとって、学校も、教科書も、政治家も、民主党政権も、そして何よりも菅直人総理が、全く信用ならないも

のだということを、救援作業を通して直接自衛隊員に触れたことで、了供たちが直感してしまうと想像できるからだ。教科書やメデ

ィアの嘘が現実に暴かれるのである。 
  
 教育が国の礎であることを日本人は昔から知っていた。まだ国家という概念が定着する以前から、寺小屋の普及率は凄まじく

高く、日本人の識字率は江戸時代でも世界 高水準に達していた。と同時に、寺小屋では読み書き、算術の勉強だけでなく、明

治の学校教育の柱にもなった修身に繋がる道徳教育も自然と行われていた。 
  
 菅直人の徳の全くない醜悪で犯罪的な姿こそ、戦後日本と戦後教育が生み出した象徴なのである。そんな事実に少しでも気づ

いた人なら、少々もまともな教科書を子供たちに送りたいと考えるのが普通だろう。一人でも多くのそんな方々に本書を読んで頂

ければ幸いである。そんな一つひとつの想いの積み重ねと繋がりが、日本の教育を復興し、そのまま震災後の日本復興にも寄

与できるのではないかと考えている。（後略） 
  
 平成二十三年六月                          西村幸祐 
   

 --------------------------------------------------------------- 

デマを流した青山繁晴氏 
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超人大陸 鷲尾英一郎議員が語る 

  
 尊敬してやまない櫻井よし子氏が、この鷲尾英一郎議員の釈明を受け入れて、「罪はない」と全面擁護の姿勢を産経新聞紙上

で明らかにしています。しかし、これはおかしいと思います。三年間で6250万円もの多額の献金を、「市民の党」に行なっていた

アレ（菅直人日本国内閣総理大臣）が、北朝鮮に密接な関係がある団体だとは承知していなかった、という「言い逃れ」とどこが

違うのか？。結果責任を軽く見すぎていると考えます。 
  
 この場合の議員としてのけじめの付け方は、事件が表面化した段階で、堂々と記者会見をし、動画で述べているいきさつを語

ることでした。自らの「不徳の致すところ」と謝罪した上で、拉致問題特別委員会の理事を辞任し、民主党を離党することだったで

しょう。議員まで辞職しろとまでは言いません。保守を自認する国会議員だったら、民主党に籍を置いている現状自体が、「世間

からどう見られているか」に気がつかねばなりません。 
  
 その上で、無所属の一兵卒の議員として、保守系議員としての活動を積極的に行えば、「筋を通した」ということになるのです。

大体、青山繁晴氏の名前を出して「遺憾」などというのは10年早い。私としては自分なりに間違ったことはしていなかった、むしろ

被害者だと思っていたが、ご指摘はごもっとも、反省して出直します、というのが大和魂・武士道を重んじる日本の男だと思いま

す。（民主党の保守系議員にも言えることです）。まだ若いのですから、リセットして出直すべきです。現在の議員としてのポジショ

ンを守ろう、などとは夢々考えてはなりません。 
  
・【鷲尾英一郎】超限戦、「献金問題」直撃インタビュー[桜H23/7/25]  
  

--------------------------------------------------------- 

政権末期特有の症状 
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 産経新聞7月26日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
-------------------------------------------------------- 

人ごとでない多文化共生の悲劇 
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 産経新聞7月26日6面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 日本は学ぶべき国と評価 
 ノルウェーの連続テロで逮捕されたアンネシュ・ブレイビク容疑者（３２）が犯行直前にインターネット上に掲載した約１５００ペー

ジの文書「マニフェスト」の中で、学ぶべき国として日本を挙げていたことが２５日、分かった。同容疑者は、日本は多文化主義を

取っておらずイスラム系移民が少ないなどと高く評価。会ってみたい人物の一人として、麻生太郎元首相の名前も挙げていた。

（共同） 
  

------------------------------------------------------------ 

突然の「脱原発」発言は 

目眩ましじゃないか！ 
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タグ： 教科書は「天皇」と「自衛隊」をどう教えているか  中学歴史公民教科書総点検  西村幸祐  総和社  自由社  育鵬社  教

育基本法改正  日本文教出版  東京書籍  教育出版  帝国書院  清水書院  中韓隷属史観   

  

 

 

 
  

 
[タックル！]菅政権と北朝鮮の闇を徹底追求[7月25日] 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(81) 

コメント(81) 

コメントを書く場合はログインしてください
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2011/07/26 07:10Commented by pioneer48 さん 

お早うございます。鷲尾の動画を見て感じた事がいくつかあります。 

 
・櫻井よしこさんは気品さでは保守女性ではトップ、わたくし的には 

 
稲田朋美議員よりも上位に置いて居ますが、「今回も」ちょっと？です。 

 
確かに正しい事は自民、民主関係無く正しいのですから鷲尾を 

 
擁護されるのは分かるのですが、彼女の自発的な擁護ならもっと事実を 

 
確認してからで良く、少し擁護が早過ぎるのでは無いでしょうか？ 

 
もしも、鷲尾からのお願いで擁護したのなら、何かあったのかと 

 
下種の勘繰りもしてしまいます。 

 
櫻井さんに関して？は、以前読んだ本に「櫻井さんは外国人参政権に反対し 

 
ているが、『それを回避するにはもっと帰化の条件を緩和するべきだ』と 

 
言っている事はおかしい？」のような正論的な文を読んだ覚えが有ります。 

 
 
・鷲尾は良く知りませんが、顔付からの第一印象は石原都知事等が昔 

 
立ち上げた「青嵐会」を思い出しますが、本当の保守ならここまでの 

 
問題を起こしたのなら、おっしゃる通り党籍を離れるべきだと思います。 

 
 
・過去溜飲の下がるTV解説をして来た青山さんはこの鷲尾の発言に 
 
どう反応するのか、謝罪するのか等少し興味があります。  

 

2011/07/26 09:25Commented by matchann さん 

こんにちは 
鷲尾氏の動画とアンカーの青山繁晴氏の話を聞き比べて見ましたが、 
青山サンのほうが事実を正確に述べていると思います。青山サンは 
鷲尾氏の事をスパイとは直接は言っていないし、訪朝したとも言っていない。 

 
どうも、鷲尾氏は誰かから吹き込まれて、アンカーの青山繁晴氏の話 
を確認せずに、誰かからの話を鵜呑みにして話しているような気がします。 

 
なぜならば、選挙に強いと言うだけで背後関係がハッキリしない人物に自分の運命を託

すような人ですから。 

 
知らなかったから解散しましたで、自分の名前で献金した事実まで消えるのかなー、まし

てやそれを指摘されたら、逆に食って掛かるこういう政治家はどこやらの首相に相通ずる

ものがある気がします。 

 
あるいは、この人もしかして確信犯だったりして、、、、ならばナットクします、 

 
まあったく 魑魅魍魎がすむ百鬼夜行の世界だなー  

 

2011/07/26 09:27Commented by tourokurad さん 

blogos 
>テレビは生き残れるのか (ディスカヴァー携書) 
2011年07月22日 
http://ohnishi.livedoor.biz/archives/51271505.html 
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>池田信夫さんの記事によれば、「全国の家庭にあるテレビは１億３０００万台程度と推定

されるが、デジタル放送推進協会の調べでは、デジタル対応テレビは８０００万台未満」だ

そうです。つまり５０００万台が消失してしまったことになります。 
>皮肉なことにテレビのデジタル化は、テレビの接触時間を保ってきたテレビの台数を減

らし、個室からテレビがなくなった人たちを別のメディアに向かわせます。 
＞放送局の優位性もさらにインターネットが侵食していくことを予感させます。 
（抜粋引用終わり） 

 
5000万台が消失と言う事で、総務省の10年に渡る政策が 
良くないと評価された。 
アナログ喪失前の表示など、焦心振りを彷彿させて、 
無理を強調していた。 
NHKの反日報道の弊害から、解約を推奨していたが、テレビの 
実台数から、地デジ化政策が嫌われていた事実を知る。 
NHKの解約も反日放送局の心胆を寒くしたのは勿論である。 
 

2011/07/26 09:32

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
日本の奇跡的戦後の復興の原動力はその大元に正しく、１に「教育」、２に「教

育」、３に「教育」というのは絶対に間違いありませんね。 

 
私は、アジアの開発途上国に長年在住しています。今日、ＡＳＥＡＮブームでまたぞろ、脚

光を浴びていて経済成長も大変な勢いです。政府、官僚、経済発展の恩恵を受けている

中産階級までは相当な自信を持っていますね。劣等感が自信となり、今や生意気に変わ

り、今まで貧乏で、できなかった自動車、二輪車、高級品、ショッピング等消費を自分勝手

に謳歌という感じです。 

 
ですから、今後もこの調子なら中進国、 後は５強の先進国仲間入りと、大統領などは相

当な自信ですね。勿論、そういう希望と目標を持つのは良いことですし、私も好きな国で

すから期待はしてますが、果たしてお望みどおり上手く行くかなという疑問を始終もってい

ます。（続く） 

 

 

2011/07/26 09:33Commented by tropicasso さん 

（第二話） 

 
その理由は、結局「学校教育」「家庭のしつけ」等の動物同然で生まれた人間が高潔な人

物に育って行くに必須の教養が上流階級でも？となる実情があるからです。 

 
撲滅を叫ぶ政治家、官僚の汚職・収賄・コネ利用も日常茶飯事ですし、小学低学年が朝

の交差点で運転手に新聞やタバコを売っている実情を見ると、日本の奇跡の再現などあ

りえないだろうな～と直感します。 

 
翻って言えば、日本はこういう脚光を浴びている国々の現実を見て、再度、きちっとした歴

史教育を行い、親から躾を教えてもらい、親・先生・長老を敬い、武道で体を鍛えれば、日

本の再興は可能でしょう。 
但し、モンスター・ペアレンツやいじめをやったガキ達が今や成人した大人となり、民主党

やタレント候補を訳も分からず支持している実態？を見ると、ラストチャンスでもあります

ね。 

 
古くはアインシュタイン教授、 近ではＵＳＡ女子サッカーチームのソロＧＫが言った通り、

「地球が滅亡する時が来るとすれば、高貴な日本民族は生き延びなくてはならない」、「日

本は敗者の気持ちが分かり、呆然とする我々に労いの気持ちを表現できる素晴らしい勝

者である。日本が勝ってよかった」的なコメントありますね。 

 
どうして日本人は歴史を作ってきた我々のご先祖様を敬うことができないのでしょうか？ 

なでしこＪＰＮが女性なる大きな母性力で日本人の琴線に触れて、大きな呪縛から解き放

たれる切欠になってほしいと切に願ってます。 

 
長々と恐縮です。 
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今日も良い日でありますように！  

2011/07/26 10:09Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>彼女の自発的な擁護ならもっと事実を確認してからで良く、少し擁護が早過ぎるのでは

無いでしょうか？ 

 
同じ印象を持ちました。ただ彼女の拉致問題での取り組みで欠かせない新人議員ですの

で気持ちは理解できますが。 

 
>それを回避するにはもっと帰化の条件を緩和するべきだ』と言っている事はおかし

い？」のような正論的な文を読んだ覚えが有ります。 

 
それはかなりネットでも話題になりました。阿比留さんもこの論調に賛成で、「反日をこれ

以上増やすな」という指摘に対して、「日本人ですら反日がこれだけ多いのだから」とか退

けられてしまった記憶があります。 

 
>立ち上げた「青嵐会」を思い出しますが、 
 
おお～、そのイメージは確かにありますね。 
本当の保守ならここまでの 

 
>青山さんはこの鷲尾の発言にどう反応するのか、謝罪するのか等少し興味がありま

す。 

 
謝罪はないと思いますよ。そういわれても仕方がない事をやってきたのですから。 

 
知らなかった、騙されたのだから「罪はない」という主張は通りませんからね。  

 

2011/07/26 10:12Commented by 花うさぎ さん 

To matchannさん おはようございます。 
 
>アンカーの青山繁晴氏の話を確認せずに、誰かからの話を鵜呑みにして話しているよ

うな気がします。 

 
そんなことありますかね？ 

 
>まあったく 魑魅魍魎がすむ百鬼夜行の世界だなー 
 
この人は人間性そのものは信じられると思いますが、自分が行った事に対する世間の

目、結果責任についての考え方が未熟だと思います。 

 
アレは知っていて空気のようにウソをつく確信犯ですが、鷲尾氏は、そこまで入っていな

いと思いますよ。 

 

2011/07/26 10:14Commented by sumirehodo さん 

こんにちは 

 
教科書問題は非常に重要だと思います。ＮＨＫの反日番組，佐賀県名護屋博物館の展示

解説などの根拠が「教科書に書いてあるから」とよく言われます。教科書に侵略と書いて

あれば侵略でいいだろうと言うことです。  

 

2011/07/26 10:15Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>日本の奇跡的戦後の復興の原動力はその大元に正しく、１に「教育」、２に「教育」、３に

「教育」というのは絶対に間違いありませんね。 

 
はい。皆必死で休みなく働き続けました。 

 
>ですから、今後もこの調子なら中進国、 後は５強の先進国仲間入りと、大統領などは

相当な自信ですね。 
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なるほど。  

2011/07/26 10:16Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>どうして日本人は歴史を作ってきた我々のご先祖様を敬うことができないのでしょう

か？ なでしこＪＰＮが女性なる大きな母性力で日本人の琴線に触れて、大きな呪縛から

解き放たれる切欠になってほしいと切に願ってます。 

 
良い話をありがとうございます。勇気つけられます。 

 

2011/07/26 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>NHKの反日報道の弊害から、解約を推奨していたが、テレビの 
>実台数から、地デジ化政策が嫌われていた事実を知る。 
 
テレビは地デジ化おメリットを」色々言いますが、基本中の基本、報道ですらまともに流さ

ないテレビの価値はほとんどないですよ。 

 
>NHKの解約も反日放送局の心胆を寒くしたのは勿論である。 
 
どんどん解約数が増えて欲しいですよ。  

 

2011/07/26 10:20Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん おはようございます。 
 
>教科書に侵略と書いてあれば侵略でいいだろうと言うことです。 
 
酷い話ですね。保守系教科書ならともかく、反日教科書ばかりを取り上げるのですから、

確信犯ですよ。 

 

2011/07/26 10:33Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
昨日のTVタックル、なかなか、よかったです。大竹、江川はなんですか。出さなきゃいい

のに。 

 
松原仁も、自分の党のことのなのに、他人事にようで、期待はずれ。 

 
しかし、あの反日朝日が、よく報道してくれました。 

 
近の中では グーです。 

 
その後の 古館 一切触れませんでしたね。。 

 
自民党を批判する資格ないですね。 

 
プロレスの絶叫解説が限界ですね。 

 
教科書問題、私達の時代から、問題でしたね。 

 
歴史が嫌いでしたね。百人切りとか、南京大虐殺、昭和だけ、暗い時代のようで、いやで

したね。 

 
大人になって、司馬遼太郎の小説を読み始めて、初めて、日本の素晴らしさを、知ったよ

うな気がします。 

 
日教組 民主党を、消滅させ、安倍さんの言う 戦後レジームからの 脱却が大事です

ね。  

 

2011/07/26 11:00Commented by しばりょう さん 
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ニコ動 国会中継 

 
 
そのとおり！RT @honey_maple: 「自民党は政局をやっているんじゃない。

政策についてとことん譲れない所を言っているんだ。」ここ大事 http://nico.ms/lv578
63852#2:04:05 #zaikoTP  

 

2011/07/26 11:11

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>昨日のTVタックル、なかなか、よかったです。 
 
よく放送してくれましたね。 

 
＞大竹、江川はなんですか。出さなきゃいいのに。 

 
本当ですよ。アレのカバーばかりです。 

 
>その後の 古館 一切触れませんでしたね。 
 
恥ずかしくないですかね？ 

 
>日教組 民主党を、消滅させ、安倍さんの言う 戦後レジームからの 脱却が大事です

ね。 

 
はい。日本の喫緊の課題です。 

 

2011/07/26 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞「自民党は政局をやっているんじゃない。政策についてとことん譲れない所を言ってい

るんだ。」 

 
政局批判というのは反日グループがいっている方便ですね。 

 
ようはここままアレを続けさせろ、という(^^；。  

 

2011/07/26 11:14Commented by zeppekikun さん 

 鷲尾、という議員。 
自分が若くて当選したことがそれほど自慢なのか？ 
情けない男だ。拉致問題、北朝鮮に対して強硬であったとか、、自信たっぷりだが、、、。

結局は国会議員でいたいがために、応援してくれた酒井＝斉藤の本質も感じることもな

かった鈍感者。当選させてくれたと感謝しているのだろう。 
 そんな曇った眼で物事を見ているから未だ何も見えていないのだろう。 
北朝鮮の拉致テロ組織団体へ、自分のところから1円の金でも出ていたら、それを恥、と

するのが、日本男子だろう。 

 
 顔も悪過ぎる。今時テカテカに頭髪を光らせ、鼻も低すぎ。 
 暑苦しく鬱陶しい。 

 
何も民主党の中でどうのこうのしないくても 
アレに腹を立てているなら民主党議員を即やめろよ。  

 

2011/07/26 11:32Commented by しばりょう さん 

今国会中継やっています。 

 
子ども手当について、所得制限かけると、引っかかる人１％その額 
100億円。 このシステム変更に、100億円近くかかる。 
 
どちらになっても 2兆円です。 
 
第2次補正が、1兆9000億円。 
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震災のめどがつくまで、2年間ほど、子供手当て 1時中止にしたら 
 
いかがですか。 

 
子供手当てに関する議論 少し置いといて 震災復興に全力投球で 

 
きないものか。 

 

2011/07/26 11:53Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、 

 
鷲尾英一郎議員のユーチューブを通じて青山さんを非難している、彼の態度に対する、

花うさぎさんの下記のお言葉： 

 
＞  その上で、無所属の一兵卒の議員として、保守系議員としての活動を積極的に行え

ば、「筋を通した」ということになるのです。大体、青山繁晴氏の名前を出して「遺憾」など

というのは10年早い。私としては自分なりに間違ったことはしていなかった、むしろ被害

者だと思っていたが、ご指摘はごもっとも、反省して出直します、というのが大和魂・武士

道を重んじる日本の男だと思います。（民主党の保守系議員にも言えることです）。まだ若

いのですから、リセットして出直すべきです。現在の議員としてのポジションを守ろう、など

とは夢々考えてはなりません。 

 
大の敬意を表しながら賛同させてください。「不徳の致すところ」？、こんな言葉を発す

る事自体が１０年早い。本当に、本当に知らなかったのであれば、「知りませんでした、許

してください、民主党に迷惑をかけたので／敢えてそういう、民主党を離れ、体一つで国

の為に尽くしたいので、チャンスを下さい」と、いいなさい。そうしたら、許してあげるかも、

です。でも、知っていたのなら、即、議員辞職です。  

 

2011/07/26 12:12Commented by tourokurad さん 

 
自民党衆議院議員のブログから、 
＞古屋圭司通信 
中学校の教科書採択に向けて 
2011年6月24日  
http://www.furuya-keiji.jp/blog/ 
小田原市議会では、民団からの圧力で市議会が特定の教科書を除外することを記した決

議がなされるという、主権侵害が堂々とまかり通る手段が強行された。それを容認した議

会の見識を疑う。 
一方、下関市議会では、「新・教育基本法の理念や、新学習指導要綱に則った教科書が

公正に採択される」ことを決議、という極めて良識ある対応した市議会もある。 
日教組が裏で支配する教科書採択現場にメスをいれる絶好のチャンスだ。市町村の教育

委員も全く実態は知らされないまま公表もされない恣意的に選ばれ た選定委員により、

悪の教科書が採択されることを一つでも多くの市町村で阻止することだ。やはり、この

政権は安倍氏が「陰湿な左翼政権だ」と言い放った がその典型的な例だ。全国の良識あ

る保守系議員の奮闘を期待する。 
（引用終わり） 

 
教科書採択に対する考えが表明され、興味深い。 
栃木県下野市の急な採択変更に対して、当方の未熟さを 
実感する。予定された戦闘地域に妥当な戦力を集中させたのに 
対し、丸腰で参入した迂闊さを感じる。意外な人が、 
教科書採択問題に意見を持っているのが分かる。 
緊要な地点に戦力を集中するのは、兵站戦略の要点である。 
反日組織の戦法、戦力が判明すれば、正兵の運用で良い。 
情報の価値は、勝利した後に判明する。待ち受けの利が、 
反日組織に有利な状況を現出した。知恵を絞り、汗を掻かねば 
勝利の美酒は味わえないと痛感した次第である。 

 

 

2011/07/26 12:43Commented by しばりょう さん 

鷲尾英一郎は、保守陣営を裏切った。 
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バリバリ左翼の 斉藤まさしを知らなかった。 

 
なら、あなたはなぜ、政治家を目指したのか、自分の政治信条に、あった、人

を秘書にするのが、当然でしょう。 

 
斉藤まさしが、北朝鮮拉致犯と、つながりがあったって、わかるでしょう。 
色々 雑誌にも寄稿しているようだし。 

 
まあ、苦しい弁明です。拉致被害者の心情がわかるか。 

 
謝罪の一言もなかったですね。 

 
菅をやめる署名をやっているらしいが、そこまでして、党に留まりたいか、離党するなら、

少し、ましな人間かも。 

 
青山氏を非難するとは、筋違い、この報道がなければ、闇に葬られたかもしれない。 

 
報道する方も 命がけなんだよ、 

 
顔洗って、出なおせ！！！。  

 

2011/07/26 12:47

Commented by Kanpai さん 

(その1)小田原市議会に質問をしたら下記の回答を得た。 
 
○○様から２回にわたりお寄せいただきました御意見を、議会事務局内で拝読

いたしました。 
 議長等にも御意見をお伝えいたします。 
 あわせて、地方議会での請願及び陳情の取り扱い等について御説明します。 
 憲法第16条では、「何人も･･･平穏に請願する権利を有し、」とし、地方自治法第124条

（請願の提出）では、「普通地方公共団体の議会に請願しようとする者は」と規定していま

す。これらは、日本人に限定しておらず、日本に在住する外国人についても請 
願権が認められていると解されています。 
 本議会では、陳情は、請願に準じた形で取り扱っており、本市が所管する事務に関する

事項で、一定の様式（邦文を用いる、陳情の趣旨、提出年月日、陳情者の住所及び氏名

を記載、押印）が整っているものであれば、受理し審査することとなります。今回御指摘の 
陳情については、これらの条件を満たしていたため、審査することとなりました。 

 

2011/07/26 12:49Commented by Kanpai さん 

 議会が陳情を採択・不採択するということは、陳情者の意見に対して議会が賛同するか

否か、議会の意思表示をすることでありますが、これによる法的な拘束力・強制力は生じ

ません。 
 教科書採択の権限は教育委員会に属しているため、教育委員会が独自に採択基本方

針を決定・採択に必要な事項を調査・検討し、その調査研究の結果をまとめたものをもと

にして、教育委員会が独自に判断し、教科書採択を決定することとなります。 
 この教科書採択の過程で、議会（議員）が関与することはなく、また、本陳情を採択した

という結果が教育委員会に報告されることはあっても、その結果に教科書採択が拘束さ

れるものではありません。したがいまして、教育委員会の独立性・中立性は保たれるもの 
と思います。 

 
 なお、今回の陳情名は、正式には「望ましい歴史教科書の採択を求める陳情書」という

もので、その陳情項目は、以下のとおりです。 

 
(その2) 
１．小田原市立中学校各校が、2012年度から使用する教科書の採択に際し、望ましい

歴史認識に基づいた「歴史教科書」を採用して下さい。 
２．同じく、偏った歴史認識に依拠する『「つくる会」主導の歴史教科書（中学校用・自由社

版）』ならびに、『「日本教育再生機構」主導の歴史教科書（中学校用・育鵬社）』に対して

は、十分に調査し、慎重に検討して下さい。 
３．教育委員会で、各教科書を比較検討される際には、教育現場の教員らの意見や、保

護者、学校ＯＢらの声を出来る限り反映して下さい。 
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以上 

 
かように、民団側は主権侵害、内政干渉を行う。 
しっかり監視し、教育委員会にもメールその他で陳情すべきと考える。 

 
「教育で負けるわけにはいかない」!! 
 
 

2011/07/26 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん こんにちは。 
 
>北朝鮮の拉致テロ組織団体へ、自分のところから1円の金でも出ていたら、それを恥、

とするのが、日本男子だろう。 

> 
 
御意！ 

 
しかし、鷲尾氏は「知らなかった、私も被害者だ」といっているのです。 

 
一方で「不徳のいたすところ」とは認めているのですから、その責任を口だけでなく行動で

示せ、と言っているのですが。 

 

 

2011/07/26 12:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>震災のめどがつくまで、2年間ほど、子供手当て 1時中止にしたら 
>いかがですか。 
 
大賛成です。 

 

2011/07/26 12:58Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
> 大の敬意を表しながら賛同させてください。 
 
おお～、ありがとうございます。 

 
＞民主党を離れ、体一つで国の為に尽くしたいので、チャンスを下さい」と、いいなさい。 

 
それなら判ります。 

 
＞でも、知っていたのなら、即、議員辞職です。 

 
二度と立ち上がれなくなりますよ。保守の顔した反日売国議員ということで。  

 

2011/07/26 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。  
 
＞待ち受けの利が、反日組織に有利な状況を現出した。知恵を絞り、汗を掻かねば勝利

の美酒は味わえないと痛感した次第である。 

 
多くの日本人は、大事な政治や教育は専門家に任せれば安心、と思って自立するために

ビジネスに頑張ってきたのです。 

 
その無関心、任せる、無知につけ込んで、少数の反日売国在日プロ市民が数十年間も工

作してきた結果が、今の日本です。 

 
サイレントマジョリティーは、いまや政治教育に関心を持って、勇気を出して立ち上がれば

ならない。 

 
それをしない日本人は反日のサポーターに成り下がっている、と言うことを 
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知らしめたいですね。  

2011/07/26 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>離党するなら、少し、ましな人間かも。 
 
民主党の良識派全体に問われていることですね。 

 
>青山氏を非難するとは、筋違い、この報道がなければ、闇に葬られたかもしれない。 
 
スパイ防止法があったら、と言う前提で青山氏は話しているので、何ら問題はないでしょ

う。  

 

2011/07/26 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん  
 
貴重な情報をありがとうございます。 

 
>かように、民団側は主権侵害、内政干渉を行う。 
>しっかり監視し、教育委員会にもメールその他で陳情すべきと考える。 
 
そうなんですよ。日本軍も反日軍に負けないよう関心と注意を払い、行動をためらわなけ

れば、なんて事はないのです。 

 
>「教育で負けるわけにはいかない」!! 
 
まだまだ一ヶ月以上も採択戦は続きます。頑張りましょう。  

 

2011/07/26 13:10Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
鷲尾氏ですが、これも自民党政権下で与党議員がこんなことしていたら、恐らくかなり叩

かれていることでしょうね。 
仮に本人が全く知らなかったとしても、です。 
やはり民主党議員はその辺見方が甘いし、何かやってもマスコミが許してくれる（目をつ

ぶっていてくれる）という意識があるのではないでしょうか。どうにもタガが緩んでいる、あ

るいはそもそも「タガ」的存在がないように思えます。 
それと、ノルウェーの件ですが、この容疑者がこういう手段を持ち出したのは、ちょっとま

ずかったような気がします。違法行為なのは事実ですから。 
本当は合法的に追い詰めるのがよかったのでしょうが、それができないほど、逼迫してい

たのでしょうか…多文化主義というのは、移民国家でさえも軋轢が出ていますから、それ

のみを振りかざして「オープンな国」を標榜するのは、無理がありますね。 

 
tropicassoさんが述べておられる東南アジアの某国ですが、正直、日本よりも格差社会

ですね。あるいは、上流層に華僑が入り込んでいる国でしょうか。どうもそんな印象を受け

てしまいます。 

 
ところで今日は「幽霊の日」だそうです。（そんな日があったのですね）どうしてもこの前の

yohkanさんの作品がダブります^^;  

 

2011/07/26 13:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 中国 埋めた車両を掘り出す 

 
中国で起きた高速鉄道の事故で、現場の高架下の地中に埋められていた車両が２６日、

掘り出され、事故原因の隠蔽が目的ではないかという批判もあるなか、鉄道当局として

は、こうした批判をかわし、原因究明を重視しているという姿勢を示すねらいもあるとみら

れます。 

 
この事故は、今月２３日に中国東部の浙江省温州で、線路上に停車していた高速鉄道の

列車に後続の列車が追突し、脱線、転落したもので、死者の数は３９人に上っています。

事故現場では、追突して高架下に落下した列車の先頭車両が地中に埋められていました

が、中国の鉄道当局は２６日、この車両を掘り出しました。 
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掘り出された車両はシートにくるまれ、大型トレーラーでおよそ７キロ離れた温州西駅の

敷地に移す作業が行われています。高架下には、このほかに５両の車両が残されていま

したが、これらも同様に移送され、中国中央テレビなどによりますと、今後、詳しい調査が

行われる予定だということです。 

 
駅の敷地では警察官が報道関係者を排除し、当局が神経をとがらせていることをうかが

わせています。事故を起こした車両が埋められたことについては、事故原因の隠蔽が目

的ではないかという批判もあり、鉄道当局としては、こうした批判をかわし、原因究明を重

視しているという姿勢を示すねらいもあるとみられます。 

 
http://www3.nhk.or.jp/news/html/20110726/t10014458101000.html 
 
・世界中がビックリしたのに支那中共がビックリしたのでしょう。「普通のことしたのに、何

故だ？」とか(^^；。  

2011/07/26 13:43

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、国会中継みていましたが、同じ事の繰り返しで、消しました。 

 
日本は、関東大震災、東京大空襲、本土、沖縄のすべで、焦土化し、 

 
広島 長崎に原発を落とされ、廃墟の中から、奇跡との言われる 

 
復興をなしとげました。今回の東北大震災 当時とは 比較にならないほど、経済の発展

し、科学技術も、進歩し、復興なぞ、1年で、やってしまうぐらいでないと、おかしいです。 
 
原爆投下されたあと、すぐに、人間住み始めて、見事の復興しています。 

 
福島が 5年、10年住めないって、冗談でしょう。 
政府の対応がわるいだけではないでしょうか。 
器材も十分あるのに、放射能による、汚染を防げない。 
おかしい話です。 

 
当時の政治家が生きていたら、復興について、アドバイス貰いたいくらいです。 

 
それぐらい、今の政治家は、劣化しています。 

 
自民党ならもっと、早く進んでいたと思います。 

 
資金も、米国債はじめ、國民の預貯金、数100兆円あるんです。今、どんと使わないで、

いつ使うのでしょうか。 
東北が以前より、エコで快適な世界１住みやすい地域にする力は日本にはあるはずで

す。しないとだめなんですね。 

 
民主党政権が続く限り不可能ですが。  

 

2011/07/26 13:45

Commented by iza1824 さん 

PS： 
 
＞・世界中がビックリしたのに支那中共がビックリしたのでしょう。「普通のこと

したのに、何故だ？」とか(^^；。  
 
上手い、本当にそう思っていると思いますよ。  

 

2011/07/26 14:06

Commented by yohkan さん 

 
西村幸祐さんの新刊、是非読みたい本ですね。興味深い本をご紹介頂きあり

がとうございます。 

 
鷲尾って好感の持てない男ですね。保守を自認する政治家が極左の仕掛人とつるんでい

た時点でアウトじゃありませんか。なーにが保守だ、嗤わせます。 

 
テロリストに評価されても嬉しくないですが、日本は多文化主義をとっていないから素晴ら

しいと云うのは、欧米でよく聞かれる声ですね。多文化共生の美名の下、貧乏外国人の
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2011/07/26 14:12Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも深層、綿密な記事を有難うございます。 

 
 
燃える氷 メタンハイドレート 

http://www.tokyo-gas.co.jp/techno/challenge/012_j.html 
(東京ガスのHPより) 
 
「 訴えるゴア元米副大統領 」 

http://yoshiko-sakurai.jp/index.php/2007/04/05/post_549/ 
(櫻井よしこ氏のブログより) 
 
 
上記の二つの主張を読み比べますと・・・ 

 
櫻井よしこ氏は、まるで反日思想の持ち主のように 
見えます。 

 
日本領海にメタンハイドレートが埋蔵している事を 

初に発見されたのは、青山繁晴氏です。 

 
 
櫻井よしこ氏は、屈折した深層心理の持ち主なのか！？ 

 
日本のメタンハイドレートを狙っている支那や南朝鮮、ロシア 
などが喜びそうな主張を櫻井よしこ氏は述べています。 

 
気を付けて置きたいポイントだと思います。  

 

2011/07/26 14:26Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
支那は、順序を知らない国だと思い知っていました 
が・・・ 
下の動画で更にその思いを焼き付けられました。 

 
 
２分５６秒あたりで車輌の左下の窓から人体が落下。 

http://unimer.blog.fc2.com/blog-entry-966.html 
 
 
普通の国なら死傷者数を確認してから車輌を動かします。 

 
人権より支那共産党のメンツを重んじる馬鹿国家。 

 
もう、呆れ果てて・・・ 

 
思考停止状態になりました。  

 

2011/07/26 14:30Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
7月25日（月）放送のテレビタックル二本の動画を貼り付けました。  

 

2011/07/26 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>自民党政権下で与党議員がこんなことしていたら、恐らくかなり叩かれていることでしょ

うね。 
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クソミソで議員辞職でしょうね。 

 
>あるいはそもそも「タガ」的存在がないように思えます。 
 
はい、こっちだと私も思います。 

 
>それができないほど、逼迫していたのでしょうか… 
 
愛国者にはそう映ったのかも知れません。 

 
多文化主義というのは、移民国家でさえも軋轢が出ていますから、それのみを振りかざし

て「オープンな国」を標榜するのは、無理がありますね。 

 
>どうもそんな印象を受けてしまいます。 
 
日本が格差社会というのは左翼が日本解体を叫ぶためのウソですよ。すくなくとも、いま

のデフレの前までは。 

 
>どうしてもこの前のyohkanさんの作品がダブります^^; 
 
あれはインパクトがありますね。 

 

2011/07/26 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>それぐらい、今の政治家は、劣化しています。 
 
もう四ヶ月も経っているのに、この体たらく。民主党に政権担当能力は決定的にありませ

ん。 

 
>民主党政権が続く限り不可能ですが。 
 
はやく引きづり落としましょう。 

 

2011/07/26 14:38

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 

>上手い、本当にそう思っていると思いますよ。 
 
一つだけ言えるのは、行動が速いですね。あっという間に埋めて電車を開通させ、まずい

と思ったらあっという間に掘り返す。 

 
まず動いて、あとから考えているような気が(^^；。 

 

2011/07/26 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>興味深い本をご紹介頂きありがとうございます。 
 
はい、面白いです。というか自虐史観教科書をここまま放ってはおけないと考えさせられ

ます。 

 
>なーにが保守だ、嗤わせます。 
 
本当ですよね。 

 
>日本は多文化主義をとっていないから素晴らしいと云うのは、欧米でよく聞かれる声で

すね。 

 
そうですか？長い間、単一民族、単一言語でやってきた国ですからね。ただ 近は足元
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からガタガタ崩れてますが。 

 
＞それが豊かな先進諸国で如何に深刻な問題を引き起こしているか。わが国にとって他

山の石です。 

 
国のオリジナルが喪失されてしまいますね。 

2011/07/26 14:43

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 

>日本のメタンハイドレートを狙っている支那や南朝鮮、ロシア 
>などが喜びそうな主張を櫻井よしこ氏は述べています。 
 
はじめて拝見しました。へえ＾四年前にこんな論文を発表していたのですか？知らなかっ

たです。 

 
＞気を付けて置きたいポイントだと思います。 

 
これは要チェックですね。情報感謝です。  

 

2011/07/26 14:46

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん  
 

>２分５６秒あたりで車輌の左下の窓から人体が落下。 
 
はい、この動画は私も昨日のエントリーで貼り付けました。 

 
>もう、呆れ果てて・・・ 
>思考停止状態になりました。 
 
というか世界中の人々が驚いてますよ。まだ中に人がいるのに高架から落としたり埋める

なんて。 

 
支那中共の独裁主義の恐ろしさを感じたと思いますよ。 

 

2011/07/26 16:30Commented by kazuyui さん 

いつもありがとうございます。 
この度の記事も素晴らしい内容ですね。 
一点の曇りなき眼と真心から発信される情報とご意見をしかと拝読致しました。 
全くの同感ですし、花うさぎさんの決して感情論ではない冷静かつ適切なご意見を発信し

ていることに感謝以外の言葉が見当たりません。 
まだまだ暑い日が続きますが、お身体ご自愛下さいませ。  

 

2011/07/26 16:55Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
やめると決まったアレ。 

 
約束守らないアレの、3つの条件って、マスコミも、民主も、野党 
 
も、何でしばられな、いけないのでしょう。 

 
今度は 衆参ダブル選挙がいいって、言いだしました。 

 
自民党が、アレに真面目に、対応しずぎですね。 

 
子ども手当の問題、こんなに、時間とっていいものでしょうか。  

 

2011/07/26 17:25Commented by しばりょう さん 

宮崎あおいちゃんの旦那。 
良いですね。応援したいです。 

 
高岡蒼甫 
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@tkok_sosk_8228 Tokyo,Japan⇆∞ 
1982.2.8 水瓶座 B型 日本人 先ずはお気に入りをご覧なせ。 要約。 ようやく、皆が纏

まる時。 ただいま国民全体でNOならNOと気づく時。 国民の力で維新。 希望は持とうと

思う人にしか持てない。 現在日本国が侵略されないかと危機感。 超歴史的な時代突入。

http://official.stardust.co.jp/sousuke/  

2011/07/26 18:11

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
教科書問題なのですが、そもそも市町村別に選ぶ必用があるのでしょうか。私

は都道府県単位で十分ではないかと思っています。 

 
どうも市町村別に選ぶために、プロ市民や日教組などが自分の推薦する教科書が採用さ

れやすいような気がしてなりません。だいたい、教科書選択に熱心なのは、その手の団体

ばかりですから…  

 

2011/07/26 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 

>この度の記事も素晴らしい内容ですね。 
 
それは嬉しいお言葉、ありがとうございます(--)。 
 
>全くの同感ですし、花うさぎさんの決して感情論ではない冷静かつ適切なご意見を発信

していることに感謝以外の言葉が見当たりません。 

 
いや～恐縮してしまいます。応援、ありがとうございます。  

 

2011/07/26 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今度は 衆参ダブル選挙がいいって、言いだしました。 
 
え～と、以前にも言ったことですが、既にアレは「信」がないのは決定的なんですから、い

ちいち発言を取り上げてニュースで配信する必要はないのですよ、メディア各社は。そん

な価値はありません、口から出任せだから。 

 
私に言わせれば、そんなことどうでも良いから、反日・市民の党への巨額献金問題を各社

が調査・検証記事で追求しろ！と言いたいです。 

 
>子ども手当の問題、こんなに、時間とっていいものでしょうか。 
 
いまの政権では、何も出来ないことがとっくに証明されている、と思うのですがね？ 

 

2011/07/26 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>現在日本国が侵略されないかと危機感。 超歴史的な時代突入。 
 
へえ～情報感謝です。 

 
言うものですね~(^^)。  

 

2011/07/26 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>私は都道府県単位で十分ではないかと思っています。 
 
私もそのご意見に賛成です。 

 
>どうも市町村別に選ぶために、プロ市民や日教組などが自分の推薦する教科書が採用

されやすいような気がしてなりません。 
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いまでは「学校単位で選ばせろ！」とか言ってますよ。 

 
＞だいたい、教科書選択に熱心なのは、その手の団体ばかりですから… 

 
我々が見習わねばならない部分はそこです。 

 
少なくとも反日左翼は教育の重要性を認識して、数十年間も反日方向に誘導するための

活動をし続けてきたと言う事実です。 

 
私達、国想う保守・日本軍も組織力と動員力、そして資金力が欲しいと痛切に思います。 

2011/07/26 19:08

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
鷲尾の応援者向けＶＴＲを拝見しました。 

 
・地盤、看板、カバンがなくて衆議院議員になりたいというのは、幾ら政治が好きでも「一

寸した乗り」でしかありません。正しく、無謀ですし、普通に言えばこいつはアホです。第

一、衆議院議員を全く馬鹿にしています。 
・無い、無いづくしなので、全選挙区勝ちたかった民主党が公認した以上、選挙と組織の

プロに頼んで応援させたというのが順当 
・「政権交代」の余波で当選したのが民主党も本人も番狂わせの驚き 
・ 民主党からすれば、当選した以上、支援して行くのが筋 
・ 地盤、組織力作りに市民の会を宛がった 

 
民主党はこれだけの状況証拠が揃えば確信犯です。 
何せ、アレから６，２５０万円以外にも２億円も民主党から資金が出ている訳ですからね。 

 
花うさぎさんのタイトル通り、地獄への道は善意で舗装されている典型ですね。只、民主

党内の身内の話なので外へは漏れない筈が、産経調査で新聞沙汰に！ 明るみに出な

ければ、白を通すつもりだったのでしょう。 

 
櫻井女史も変な男の趣味ですね。キモ～いでしょうが！ 

 
鷲尾は風貌もプロレスラーの様ですし、地盤もないし、政治をやりたいガキ以外のなにも

のでもないでしょう。 

 
こういう弁解は４０年早いし、こ奴は光るものがありません。 
新潟県人はこ奴を落選させないと駄目ですね。次回が見ものだ！  

 

2011/07/26 19:14

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 

さて、今日の参議院内閣委員会で、山谷えり子議員が、枝野官房長官に向かって 
「靖国神社、または護国神社に参拝されたことはありますか？」 
「宗教上の理由でありません」 
宗教上の理由？一体なんのことやら、クリスチャンの議員さんたちも参拝されているので

すが…。単に自分が参拝したくないだけでしょう。 
ところでネット上の噂ですが、枝野氏の大好物はマヨネーズらしいです。 
どうにも笑ってしまいます、子供じゃあるまいし。あの体型になるのもむべなるかな、です

ね。 

 

2011/07/26 19:40Commented by tourokurad さん 

富国強兵 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%AF%8C%E5%9B%BD%E5%BC%B7%
E5%85%B5 
富国強兵（ふこくきょうへい）とは、国家の経済を発展させて軍事力の増強を促す政策を

いう。 
明治政府は尊王攘夷派主導で確立された政権であったが、成立後は開国和親政策に転

換するとともに万国並立・万国対峙を掲げて列強に国力・軍事両面で追い付くことによっ

て条約の改正と国家の保全を目指した。そのため、西洋文明の積極的導入（「文明開
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化」）を推進し、地租改正や殖産興業で経済力をつけ（＝富国）、徴兵制や軍制改革によ

り軍備を増強（＝強兵）することで国家の自立維持を図った。 
やがて、日本の国力が一定水準に達すると、条約改正とともに列強と同様の植民帝国建

設を目指すようになり、中国・朝鮮・南方への経済的・軍事的進出 を模索するようになっ

た。条約改正の達成と日清戦争・日露戦争の勝利が、これまで国家指導者や知識人の

理論・目標に過ぎなかった「富国強兵」を一般の日本 国民にも現実として認識させ、明治

初期以来の「富国強兵」「文明開化」史観を定着させることになる。 
（抜粋引用終わり） 
万国並立・万国対峙を掲げて列強に国力・軍事両面で 
差異化する事で国家の安定を図る事となった。 
国家の自立維持に要する必要条件の変化が窺える。 
国策の内容が変化したのか、歴史家は仕事をするべきである。 
日本には分かりきった事と言う前に、疑問を呈したい事項が 
各種存在する。赤色に染まった高度の頭脳には、 
到底、出てこない疑問であろうと思う。 

 

2011/07/26 19:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 

>鷲尾の応援者向けＶＴＲを拝見しました。 
 
それはありがとうございます。 

 
>只、民主党内の身内の話なので外へは漏れない筈が、産経調査で新聞沙汰に！ 明

るみに出なければ、白を通すつもりだったのでしょう。 

 
それでは困るのですがね～。 

 
>こういう弁解は４０年早いし、こ奴は光るものがありません。 
 
次回は厳しいと思いますよ。それも経験ですが。  

 

2011/07/26 19:55

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>「靖国神社、または護国神社に参拝されたことはありますか？」 
>「宗教上の理由でありません」 
 
たんに「イヤ」だからでしょう、左翼ですから。 

 
>あの体型になるのもむべなるかな、ですね。 
 
体型の理由が分かりました(^^；。 
 

 

2011/07/26 19:57Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>赤色に染まった高度の頭脳には、到底、出てこない疑問であろうと思う。 
 
情報ありがとうございます。 

 
「富国強兵」？、何のためにそんなことするの？。左翼ってその程度のレベルですよ(^
^；。  

 

2011/07/26 20:04Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
民主党代表選の外国人投票「党が結論出す」 枝野氏 

 
 枝野幸男官房長官は２６日の参院内閣委員会で、民主党代表選で在日外国人の党員・

サポーターが投票できることを憲法違反だとする指摘について「憲法違反だとは思わない
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が、私が党幹事長の時に適切でないと判断し、しっかり見直すよう議論をスタートさせた」

と述べた。 

 
 さらに「（党代表の任期が切れる）来年９月までには党が適切な結論を出すと思う」との

見通しを示した。山谷えり子氏（自民）に対する答弁。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110726/plc11072619520022-n1.
htm 
 
・枝野は日本国憲法を良く読め！  

2011/07/26 20:16

Commented by tourokurad さん 

 
＞To 花うさぎさん こんにちは。  
＞To ef5861jaさん  

 
私たち保守層にとって不幸な事に、教科書采択の現場は 
もぐら叩きの様相を呈しております。叩かれるのは良識ある 
皆様です。反日組織が活動するエリアを壊滅させる事です。 
個別撃破を仕掛ける事です。広域エリアでの教科書採択は 
有効です。法律制定で有効になると考えます。 
自民党議員による法律制定が一番の近道と考えます。 
民主党には無理でしょう。 
反日左翼は教育の重要性を認識して、数十年間も反日活動 
に精力を費やしてきたのでしょうか。 
上意下達が教育改革の法律とすれば、肉付けをし、果実を 
摘み取るのは国民の喜びでしょう。 

 
 
先に wikipediaの記事を参照しましたが、個人でも書き込み 
できるように聞いております。教育の問題と、百科事典、 
ここで言えばwikipediaの記事が保守論陣が記載できれば 
有効な武器となります。 

 

 

2011/07/26 20:37Commented by tourokurad さん 

＞To 花うさぎさん 
猪八戒は外国人の投票を憲法違反としないのは、 
見直しと言う程度の問題ではない。流石、テロ支援政府の 
要人である。民主党の憲法判断は小学生の知識にも劣る。 
政府見解とすれば、破防法の適用に値するほどの事だ。 
議論をスタートさせたと言うのは、下世話ではアッカンベーを 
したと言う事だ。議員辞職することが国民の願いだ。 
「来年９月までには党が適切な結論を出すと思う」と言うが、 
党が消失することは世論も同調している。 
不支持率を勘定に入れない政党は日本から出てゆけ。 

 
 
 

 

2011/07/26 21:08Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
西村幸祐さんの新刊ですが、私が利用しているさいたま市の図書館に、購入依頼のリク

エストを出しました(^^)v  
 
 
皆さんも、地元の図書館に同様なリクエストをされたら、如何でしょうか？  
∠(･∀･) 
 
 
それから、花うさぎさんの昨日のエントリーに、書き込みましたが、先日までジェンダーフリ
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ーとフェミニズムに関して、引用した書き込みをしました。私は『女性の地位と権利』につい

ては、いずれ自主憲法を制定する際に、避けて通れない問題になると考えるからです。 

しかし、誰しも既得権は手放したくないものですが、日本人女性も、日本国憲法に明記さ

れた女性の各種権利は、手放したくないでしょうね(>_<)  
さて、ブログの日本の面影うぃすぱー・ぼいすの管理者及び投稿者は(笑)、大日本帝国

憲法当時に戻したいようですが(´艸｀)。今更、大日本帝国憲法と同じ状態に戻せないと

すれば、慎重で確実な議論を要すると、私は考えます(◎-◎;) 
 
 
戦前の日本では、Wikipediaによると旧帝国大学で女子の入学を☆、聴講生とかではな

く正規の学生として許したのは☆東北大と☆九州大だけでした☆。  
現代の日本で、うぃすぱー・ぼいすが主張するように(蔑)『女性は高等教育を受けず、職

業能力を磨かずに結婚して専業主婦になり、子供を出産すべきだ。』では、例え夫婦が離

婚しなくても、夫と死別したら子供を抱えた妻が途端に路頭に迷うのは明らかではありま

せんか(嘲)？  
皆さんは、如何お考えでしょうか？  

2011/07/26 21:25

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
地元の区の教科書展示は利用駅の近くで開かれていたのですが、どうしても

時間が取れないうちに終了してしまいました。 

 
被災地であれだけ（どこぞのお国のように重機も使わず）親身に4ヶ月以上も捜索してくれ

ていた自衛隊を「違憲」ですか？ 

 
でも、現地での認識は・・・ 

 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20110726-OYT1T00975.htm 
 
「百聞は一見に如かず」・・・子どもたちは判ってしまいましたから。 

 
ただこれによって、すべからく教科書なるものは信用できないという印象を持たれてしまう

と、公式・法則などまでもが信用ならん！となってしまいますか(^^； 
 
昨日のタックル、知人の家で観ておりました。山際氏の勢いに圧倒されて、いつもは多弁

な松原仁が口を挟めなかったのが印象的でしたね。挙句、この問題への対応を問われ

て、「そういうことであるとすれば・・・」とミンシュ党一流の言い訳をしていた姿に、胸のブ

ルーリボンに顔向けできるのか！と一喝してやりたい気になりました。 
ところで、一緒に観ていた友人、新聞は取らず専ら情報源はテレビニュースという人物

で、菅・ミンシュからのテロリストへの献金をこの番組で初めて知り、目を白黒させていま

した。当然その後、一杯やりながら延々と「説教」にはなりましたが・・・ 

 

 

2011/07/26 22:45

Commented by しばりょう さん 

民主党 ぶっ潰せ それしかないでしょう。 

 
マスコミ 大合唱すれば、やめるでしょう。 

 
やめない、お前ら、マスコミの追求が甘いのよ。 

 
あんたら、日本をどうしたいの。 

 
日本人なんでしょ。 

 
思いは同じでしょう。 

 
どうなの。  

 

2011/07/26 22:47Commented by shiratama さん 

花うさぎ様  
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鷲尾の（あえて敬称略）動画、拝見しました。本人の言いたいことはわかりますが、ビデオ

メッセージだけでカタがついたと思うことが間違いですね。 
第一、なぜ民主党に入ったのか？そして、いまだに在籍し続けるのはどうして？ 
保守なら青山氏の普段の活躍はわかるはず、でなくとも調べればすぐに共同通信の記者

として長く在籍したキャリアはわかるはす。 
であるならば、なぜきちんと本人と話をしない？ 
たくさん？がついてしまいます。 

 
鷲尾の動画の出典は超人大陸ですが、敬愛する西田昌司先生や、平沼先生、山谷先生

などそうそうたるメンバーとならんで掲載されています。 
西田先生に叱ってほしいです。 
「あなたのおっしゃる通り、知らなかったとしても、それだけでは済まないんですよ。自分の

お金があんな団体に寄付されていた事実には変わりがないんだから、きちっと国民にわ

かるように説明する責任があるんだよ！！」 
とおっしゃると思います。以前の動画でもたしかそんなことをおっしゃっていたと思います。

今のうちにきちんとしつけておかないと、年数がたったらすごくイヤな奴になりそう。今でも

十分いやな感じですが。選挙に落ちてほしいです。  

2011/07/26 22:57

Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
To 古東正舟さん 
 

>>日本のメタンハイドレートを狙っている支那や南朝鮮、ロシアなどが喜びそうな主張を

櫻井よしこ氏は述べています。 

 
当時のゴア「不都合な真実」ブームに、桜井さんうっかり乗ってしまったのではないでしょう

か。クライメートゲート事件を経て今や誰も「CO2と地球温暖化」なんて信じていません

す、ゴアさんも詐欺師呼ばわりされてますから、現在は桜井さんも同じ事は云われないで

しょう。でもメタンハイドレードに関する記述は許せないものがありますね。 

 
いずれにせよ、桜井さんがこんな発言をされていたと知り、ショックを受けました。貴重な

情報です。 

 
 

 

2011/07/26 23:01

Commented by pioneer48 さん 

 
今度は教科書の話ですが、今月の初旬に知人と二人で東京書籍に 

 
いろいろとグチャグチャと抗議に行って来ました。 

 
社会の編集を担当している取締役と中学社会の編集長に会いました。 

 
抗議の中で二人の歴史認識を尋ねてみましたが、 

 
取締役の認識は「日本は侵略国家だった」は当たり前で、 

 
そして、答えられない質問も多々ありました。 

 
２時間半位話し合いましたが、編集長は目を丸くして聞いているだけで 

 
一言も言葉を発しませんでした。 

 
要するに我々の抗議の話が初耳のような状態でした。 

 
中国の反日教育を録画したDVDを貸しましたのでその内貰いに行く予定です。 
 
編集長からどのような感想が返って来るか楽しみです。  

 

2011/07/27 01:31Commented by allco さん 

テロリストを倒すのか？ 
日本人の目を覚まさすのか？  
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マスゴミを叩くのか？ 

 
同時進行が正しいと思うが、理屈や説得では、分らない・・分ろうとしない日本人にはかな

り難題ですよ。 

 
例えば「保守って誰？」「連合って何？」「左翼？」「日教組・・？」 
これが無知の日常です。 

 
教育の責任だけでは有りません。道徳・哲学も含め家族家庭の責任です。 
家庭で毎日教えなくても、初詣、お盆、諸々の暦の節目に「日本国」を 
学ぶ機会は沢山あります。 
それは厳格な日本国家の規則規律を家庭サイズにした学べる儀式です。 

 
建国記念日を祖父母から習いましたが、細かい内容や質問は許されず 
「日本国建国」のお陰様と教えられ、地元の神社にお参りしました。 
勿論、国旗も掲揚して居ましたが、今ほど「特別に意識もなく」当たり前 
でした。 

 
学校教育が何と言おうが、目に触れる国旗・耳に届く国歌・心に残る神社仏閣。 
家族家庭内教育の先祖崇拝と鎮魂。躾けと礼節。 
これらを弁えた日本のお陰で、今テロリストに乗っ取られても 
寄り切られないギリギリの奇跡の日本国があると教える事です。 

 
カルトやテロリストに翻弄されない防衛策は、まず此処からでは 
ありませんか？ 
日本国土と個人の脳と心は 終的に１つだと習いました。 

 
無知の日常に教科書問題は通じないと思います。 
もっと言えば、求めて無いと思います。 
戦後教育を間違ったのは学校と「家庭」も同罪です。 
目覚めた日本家族から学校教育に正しく苦言を呈す時が来るのが 
理想ですけどね・・。 

 
今頼る保守政党が無い不幸も私達成人の責任です。 
望む自衛隊政権も簡単ではありません。 
2度と間違った選択をさせない為には、この現状で寝惚けてられる無知の日常と日本人を

正しく知るべきだと思います。 

 
教育改革と憲法改正と言うと「誰？」と返される実話です。 

 
目に触れ実感する国境をひくのが日本人には大切ですね。 
自宅の境界線に目くじらを立てる気質を利用するべきです。 
文句が出れば「永遠に支払う固定資産税をシナ朝鮮にあげるの？」と 
言い返す!  

2011/07/27 08:20

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>広域エリアでの教科書採択は有効です。法律制定で有効になると考えます。 
 
そうですね。 

 
>ここで言えばwikipediaの記事が保守論陣が記載できれば 
>有効な武器となります。 
 
実はこのwikipediaも左翼の重点目標なのです。 
 
敵はそれを仕事としてどんどん書き込みますが、保守は気がついた人がボランティアで対

抗するだけ、従ってここでも左翼が優勢、というのが実情です。  

 

2011/07/27 08:21

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
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2011/07/27 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん おはようございます。 
 
＞西村幸祐さんの新刊ですが、私が利用しているさいたま市の図書館に、購入依頼のリ

クエストを出しました(^^)v 
 
おお～その手がありましたね。 

 
＞大日本帝国憲法と同じ状態に戻せないとすれば、慎重で確実な議論を要すると、私は

考えます  

 
これは占領憲法無効を宣言すると、その瞬間に大日本帝国憲法に戻りますが、ほぼ同時

にその改正案を通して、現在の日本にあったものにする、というのが多くの人の意見だと

思いますよ。 

 

 

2011/07/27 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>「百聞は一見に如かず」・・・子どもたちは判ってしまいましたから。 
 
拝見しました。良い記事ですね。 

 
>公式・法則などまでもが信用ならん！となってしまいますか(^^； 
 
まあ主戦場は歴史と公民ですから。 

 
>番組で初めて知り、目を白黒させていました。当然その後、一杯やりながら延々と「説

教」にはなりましたが・・・ 

 
嬉しい話です、もっと拡がって欲しいですね。  

 

2011/07/27 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>やめない、お前ら、マスコミの追求が甘いのよ。 
 
まあ、大方は味方、反日マスコミですから。 

 
不買・不払い運動を拡大しましょう。 

 

 

2011/07/27 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん おはようございます。 
 
>であるならば、なぜきちんと本人と話をしない？ 
>たくさん？がついてしまいます。 
 
そうですね。まずは直接あって説明することが大事でしょうね。 

 
>とおっしゃると思います。 
 
 
正にその通り。 

 
＞今でも十分いやな感じですが。選挙に落ちてほしいです。 

 
早く保守が納得できる始末をつけて欲しいですね。 

 

2011/07/27 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
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>ゴアさんも詐欺師呼ばわりされてますから、現在は桜井さんも同じ事は云われないでし

ょう。 

 
詐欺師よばわりですか？知らなかったです(^^；。 
 
＞でもメタンハイドレードに関する記述は許せないものがありますね。 

 
ちょっとこれは酷いですね。今現在も同じ気持ちなのか、聞きたいところです。 

 
>いずれにせよ、桜井さんがこんな発言をされていたと知り、ショックを受けました。貴重

な情報です。 

 
私もですよ。  

2011/07/27 08:37

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>取締役の認識は「日本は侵略国家だった」は当たり前で、 
>そして、答えられない質問も多々ありました。 
 
ご苦労様でした。答えられない､ですか(^^；。 
 
>要するに我々の抗議の話が初耳のような状態でした。 
 
はあ～、それは初耳です。 

 
>編集長からどのような感想が返って来るか楽しみです。 
 
是非返ってきたら聞かせて下さい。 

 

2011/07/27 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
ご意見、感謝です。 

 
>文句が出れば「永遠に支払う固定資産税をシナ朝鮮にあげるの？」と 
>言い返す! 
 
これは効くでしょうね(^^；。  

 

2011/07/27 08:39Commented by 八目山人 さん 

yohkanさんへ 
櫻井さんは優しい人です。 
それで地球温暖化するなら大変だ！とか、Co2で温暖化するならそれを止めねばとか、メ

タンで温暖化ならそうならない様にとか、至極真っ当な事を言っておられるだけです。 

 
メタンハイドレートを採取する時、大気中に放出されない様に注意してやらねばとの指摘

と考えれば、櫻井さんが何か不当な事を言っておられるとは思いませんが。 

 
そう言えば、昔々櫻井さんが12チャンのキャスタ－をされていた時、南京大虐殺に触れ

て「30万人というのはちょっと多過ぎるとは思いますが、偕行社が4～5万人と言っていま

す。それでもとんでもない数ですが。」と述べておられました。 
優しい人なんです。  

 

2011/07/27 08:42Commented by deliciousicecoffee さん 

自衛隊が違憲とは笑わせるな！ 
日本国憲法こそが違法だ。 
占領中の改憲は「戦時国際法違反」だから。 
ちなみに、自由社は、日本国憲法について、占領中の改憲が「戦時国際法違反」であると

記述している。 

 

2011/07/27 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
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>占領中の改憲は「戦時国際法違反」だから。 
 

そこです！ 

 
>ちなみに、自由社は、日本国憲法について、占領中の改憲が「戦時国際法違反」である

と記述している。 

 
自由社一社なんですよね。育鵬社はそこまでの記述がないです。  

 

2011/07/27 11:58

Commented by heartail さん 

教科書について、 

 
学校で教育に使う教科書は一般販売を義務づけるべきだと思います。 

今回、ネットで教科書展示会のことを知り、地元近辺で３カ所まわり、意見を書いて出して

きましたが、一般の来場者はほとんど見あたらず、ほとんど無意味な展示会になっていま

す。地元でも展示会が始まって半月後に、アリバイ的に小さな広報しか出しておらず、自

治体としてまったく誠意がありません。 

 
一般国民がチェックもできない図書を教科書として使用することは断固許せません。今ま

で知らずにきてしまったことが腹立たしいです。そして、国民に知らせてこなかった政府、

行政に対しても怒りを感じます。 

 
間違った記述の教科書で教育を受けた人達は、学校や教育委員会を訴えるなど強硬手

段に出て欲しいです。  

 

2011/07/27 12:33Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 
>地元でも展示会が始まって半月後に、アリバイ的に小さな広報しか出しておらず、自治

体としてまったく誠意がありません。 

 
それが「手」なんですよ。できるなら広報したくない、という気持ちでしょう。 

 
>そして、国民に知らせてこなかった政府、行政に対しても怒りを感じます。 
 
こういう例は教科書に限らず、自治基本条例なども知らぬうちに通してしまうのですよ。 

 
>間違った記述の教科書で教育を受けた人達は、学校や教育委員会を訴えるなど強硬

手段に出て欲しいです。 

 
 
いいですね～、「オレをこんなにバカにした責任を取れ！」って。  
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